
PROPUESTAS Y PREGUNTAS PARA EL PLENO DE NOVIEMBRE DE 2023

1. En que fecha está previsto el comienzo de la AEPSA y qué calles 
incluye. 

2. En distintos puntos de Montijo (Cementerio Municipal, Parque 
Municipal, Recinto Ferial, Ronda de El Valle,…) sigue habiendo tocones 
de árboles y palmeras. Pedimos arrancarlos y sustituirlos con nuevos 
árboles.   

3. El tramo de la Av/ de Europa donde está ubicada la empresa Jovira 
cada día está más intransitable debido al estado del asfalto. Cuándo se 
va a proceder a su asfaltado. Pedimos además que se estudie con los 
organismos pertinentes el ensanchamiento del paso sobre la Cabrilla. 
  

4. En el lado izquierdo del paso sobre la Cabrilla al final de la Av. De La 
Puebla sigue siendo necesario un acerado. Según nos consta ese tramo 
es propiedad de Puebla de la Calzada. ¿Se ha trasladado por parte de 
este equipo de gobierno la necesidad de esa infraestructura al 
Ayuntamiento de Puebla de la Calzada?

5. Nos llegan quejas de vecinos respecto al alumbrado público en muchas 
zonas de Montijo con calles en penumbra o casi a oscuras: plazuelas de
El Valle, Av. de El Progreso, Av. De  Europa,… Pedimos la reparación o 
sustitución de las luminarias cuanto antes.

6. En la rotonda de la Av. De Europa algunas de las señales luminosas 
están fundidas, pedimos su reparación cuanto antes por lo peligroso 
que supone para la seguridad vial. Además sería necesario que se 
estudiara la colocación de farolas para una mayor visibilidad en la zona.

7. Nos llegan quejas de los vecinos de la barriada de El Molino respecto a 
que no se ha finalizado de reparar las baldosas de la C/ Poeta Miguel 
Hernández, la reposición de papeleras y los arreates y parterres tienen 
yerbajos y tienen baldosas rotas.

8.   La Av. de la Estación , Av. De Torremayor y puente Don Carlos están en 
un lamentable estado con árboles y arbustos sin podar, malezas y 
hierbas en los acerados y alrededores, además de baldosa y bordillos 
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rotos que dificultan el paseo por la zona. Pedimos que se adecenten a 
la mayor brevedad.

9. Por qué el Recinto Ferial tras el mercadillo se limpia y no se recogen los
residuos hasta la siguiente semana. Pedimos que no se tarde tanto en 
la recogida de los contenedores y residuos que se acumulan en la zona 
dando un aspecto de dejadez al lado de una vía de entrada a la 
localidad. 

10. Cuándo se van a reponer las baldosas rotas y adecentar aquellas zonas
arregladas de el Recinto Ferial.

11. En la C/ Mártires las aceras se encuentran en un estado lamentable, 
habiendo provocado varias caídas de los vecinos que transitan por la 
misma, solicitamos que se proceda a su reparación y mantenimiento.

Montijo, a 29 de noviembre de 2023.

Fdo. El Grupo Municipal Izquierda Unida
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